### CALDES DE MONTBUI

Un mal ciudadano

## DESPREOCUPACION

Caldes, sigue su ritmo de vida. Igual que otras poblaciones, pero de un modo diametralmente opuesto. Es decir, Caldes sigue siendo demasiado «sui generis». Bien cierto es que existen unos problemas que es necesario resolver. Pero no menos cierto es que — y creo que nadie está en condiciones de negarlo — nadie se preocupa de ellos, a excepción de algunos miembros del Consistorio y de un reducido grupo de habitantes de la villa.

Los problemas son muchos pero aquí solo mos a mencionar los que creemos más esantes y de más urgente solución.

#### **ESPARCIMIENTO**

empre ha constituido tema de debate el ai». Es inconcebible como en una poblade 10.000 habitantes, no hayan lugares esparcimiento para los niños y para la juventid. En la actualidad, existen dos salas de baile, un cine y los movimientos excursionistas de «Colonies» y «Agrupament Escotta Santa Majestat». Con las debidas limitaciones de edad y de propio funcionamiento, podemos afirmar que el esparcimiento sigue siendo un verdadero problema.

#### **ENSEÑANZA**

La enseñanza tampoco ha sido un aspecto que haya pasado desapercibido en el conjunto de la problemática local. Existe actualmente el «Colegio Libre Adoptado Mixto Manolo Hugué» del Ayuntamiento, una Escuela Nacional y otros centros educativos, como las Escuelas Pías, las Carmelitás, Academia Montbui,... Sería interesante, sin embargo, que hubiese algún centro que impartiese claes noctumas, ya que ninguno de los citados lo hace. Es importante, asimismo, la emigración del alumnado hacia otras poblaciones vecinas, para cursar los estudios de enseñanza media, principalmente; por lo tanto, es absolutamente necesaria la creación de un Instituto, o bien la transformación Profesional, B.U.P. y C.O.U. Un centro que casi siempre queda en el olvido en cuanto se cita la problemática educacional de Caldes es la Escuela de Capataces Agricolas de la Diputación Provincial, «La Torre», en donde el alumnado se educa en las difíciles tareas del campo.

Durante varias semanas fue tema de polémica una supuesta desvinculación de la mayoria de los profesores con la villa. La «Assemblea de Llicenciats de Caldes» se quejó de que no se contase con ellos a la hora de elegir el profesorado de los diversos centros y, en especial, del C.L.A. La realidad es que, si la memoria no nos falla, cuando se creó el mencionado centro, había pocos licenciados en Caldes en situación de ser contratados. Lo que hay que hacer es, eso si, cubrir las vacantes con los maestros potenciales que existan en la población.

#### LOS «CIEN PISOS»

Muy afectada se ha visto Caldes de Montbui por la inmigración. Consecuencia de ella ha sido, esta aglomeración que se ha dado en nuestra villa en el conjunto de viviendas llamado de los «Cien Pisos», donde conviven un gran número de familias en unas condiciones espaciales, funcionales y de servicios no muy aceptables. El Consistorio debe velar para que estas colmenas humanas no se produzcan en lo sucesivo. Pero la inmigración sigue estando separada de los habitantes nativos de Caldes, salvo algunas excepciones. Es necesario que entre todos normalicemos esta situación.

#### ZONAS VERDES

En cuanto a urbanismo se refiere, no podemos hablar de crecimiento desequilibrado, ya que el mismo no ha existido. Sin embargo, hay que prevenir el futuro crecimiento que poco a poco irá produciéndose.

Dentro de este campo, el problema de los espacios verdes sigue siendo considerado. En estos momentos no es necesario ninguna zona de este tipo, pero es hora ya de tener en cuenta las futuras necesidades de la villa. En cuanto la zona de la Estación code del Tuturo parque creemos que no estaría de más dejar algún espacio libre para la construcción urgente de un mercado, que buena falta hace. Y esto, que conste, el Ayuntamiento ya lo tiene en cartera.

(Sigue en la pag. 12)

# EL FUTUR PARCEN MAQUETES

Segueix siguent tema noticiable a Caldes, el del parc. Com déiem la setmana passada, el projecte «L'Estació ha de ser un parc» és endavant.

Al Generalissim 61 s'ha instalat una exposició de maquetes de la zona que es vol que esdevingui en parc. El total de treballs presentats son tres. La nº 1 i la nº 3 són d'una concepció semblant, amb molt espai lliure i poc

de verd; la nº 2 — veritable model d'enginy i destesa — reprèsenta un parc digne de ciutats importants, només que a escala més petita. Abundancia d'arbres, llac....

L'ambientació de l'exposició — totalment de cara al públic — és molt sensacionalista. Sota d'una gran senyera, multitut de pósters «empaperen» veritablement les parets. Darrera les maquetes, diverses notes explicatives del parc, d'el seu procés de gestació i del de la seva continuïtat. Una de les manifestacions més importants es la que expresa el propòsit dels organifzadors de fer una reunió pública per a explicar com s'ha portat fins el moment i com està projectat continuar la campanya.

Capitol apart mereix la signatura de les notes anomenades. Hi ha signat «Comissió pro-parc de l'Assemblea Democràtica de Caldes». En realitat ningú sap qué és, ja que si existeix, es només a nivell de grup o cercle reduit. Com pot ser, aixó? Una Assemblea Democràtica té el deure — si es considera com a tal — de presentar unes opcions o alternatives al poble, de ser coneguda per una gran majoría, per a canalitzar i encarrilar els desitjos del poble. No pot existir, en els moments polítics actuals, una Assemblea Democràtica à la sombra.

Desitgem, doncs, que es dongui publicitat a la A.D.C., que es presenti al poble, que presenti una alternativa municipal local i una definició de postura a nivell nacional. E.C.



